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Conseil d’établissement de l’école du Vallon 

 2021-02-10, 18h45 

Membre du conseil 

NOM Présent Absent 

Madame Josée Arseneault, enseignante préscolaire x  

Madame Julie Roussel, technicienne en service de garde x  

Madame Chantal Larocque, spécialiste en anglais x  

Madame Linda Ross, enseignante 1er cycle x  

Madame Michelle St-Denis, enseignante 2e cycle     x  

Monsieur Martin Boisclair, parent représentant au comité de parents de la CSD x  

Madame Christiane Haché, parent  x  

Monsieur Benjamin Dumont, parent x  

Madame Mireille Savard, parent substitut représentante au comité de parents de la CSD x  

Monsieur Olivier Lévesque, parent  x 

Madame Marie-Annie Blackburn, enseignante 3e cycle x  

Madame Parfaite Gapfasoni, parent x  

Madame Jennifer Milton, parent présidente x  

Madame Julie Charron, parent substitut  x 

Madame Amanda Edmunds, parent substitut  x 

Madame André Raymond, directeur x  

Madame Manon Goudreau, directrice adjointe x  

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Après constatation du quorum, la réunion débute à 18h50 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Proposée par Mme Ross  et appuyée par Mme Larocque 

Résolution 20-21-22 

3. Adoption et suivi au procès-verbal de la réunion du 9 décembre 2020 

Proposée par Mme St Denis  et appuyée par Mme Larocque 

Résolution 20-21-23 
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4.. Parole au public 

 

5. Consultation politique 56-05-01 : contribution financières exigées des parents 

M. Raymond explique la consultation de la politique 56-05-01. 

Questions ou commentaires des parents : 

Surveillance du midi au secondaire : comment est-ce qu’ils vont faire pour contrôler qui a payé et qui n’a pas payé ? 

Que va-t-il arriver s’il y a juste 2 ou 3 élèves inscrits pour le dîner? Étant donné que c’est utilisateur payeur les 

parents payeront-ils davantage? 

6. Présentation de la révision budgétaire 2020-2021 

M. Raymond présente la révision budgétaire 2020-2021. Il n’y a aucune question. 

7. Reddition de comptes des mesures protégées 2020-2021 

M. Raymond présente l’argent reçu des mesures protégées. Il mentionne que les montants seront dépensés d’ici la 

fin de l’année. 

 

Proposée par Mme Ross  et appuyée par Mme Haché 

Résolution 20-21-24 

8. Offre de services alimentaires 2021-2022 

Mazzolla ou Jabb  

Traiteur choisi : Mazzolla 

Demander à Mazzolla de ne pas fournir de jus. 

 

Proposé par M. Boisclair  et appuyé par M. Dumont 

Résolution 20-21-25 

 

9. Écriture d’une lettre au conseiller municipal et à la ville de Gatineau pour l’amélioration 

du déneigement et l’ajout de sel dans le corridor scolaire.  

Faire un rappel aux parents par l’info aux parents s’ils ne sont pas satisfaits de faire une plainte au 311 via internet. 

Une lettre sera écrite par Mme Milton, réviser par les membres du CÉ et envoyer à la conseillère municipale. 

Proposée par Mme Savard  et appuyée par Mme Lefebvre 

Résolution 20-21-26 
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10. Mesure 50531 (embellissement cour d’école) 

 

On va recevoir 15 000$ 

Proposition : réparer les bancs, planter deux arbres et régler le problème d’accumulation d’eau près de la porte du 

premier cycle. 

Approuvée par Mme St-Denis, appuyée par Mme Arseneault 

Résolution 20-21-27 

11. Communication 

a) Présidente ; Mme Milton souhaite la bienvenue à M. Raymond. 

b) Représentant au comité de parents ; Rappel de suivre la formation pour les membres du CÉ. 

c) Personnel enseignant ; 

 Spécialiste :  

Art plastique : les élèves de 3 et 4 années participent à un projet avec le musée des Beaux-Arts. 

Ed physique : Les élèves font du ski de fond et de la raquette. 

Anglais : échange de lettres avec l’école l’Orée des Bois. 

Maternelle : elles ont été libérées pour rencontrer les futurs élèves de maternelle et leurs parents. Elles ont 

fait de la raquette. 

Première année : ça va bien, les élèves s’habituent à porter le masque dans les corridors. Nous avons débuté 

le projet de croqueur de livre. 

Deuxième cycle : les 3e années ont fait un projet Balado. Spectacle de magie le 8 mars. Mme Savoie va 

commencer les ateliers de civisme. Nous avons eu la visite de la sexologue. Nous procédons à l’achat de 

livre pour les bibliothèques classes. 

Cinquième année : visite de la sexologue. Projet de lettre. Les 5e  et  6e sont inscrits au spectacle de magie. 

Les 6e années vont recevoir une autrice et vont participer à la conférence de Laurent Duvernay-Tardif. 

d) Personnel de soutien et professionnel ; 

e) Personnel du service de garde ; elles mentionnent que les 5e  et 6e  années font de belles affiches pour 

améliorer le français. Elle a fait les inscriptions des élèves de maternelle pour l’année scolaire 2021-2022. 

f) Direction ; Il s’est senti bien accueilli, il remercie le personnel et les parents. Il va y avoir 6 conférences 

gratuites pour les parents par internet. Conférences de Laurent Duvernay Tardif. Il va y avoir la remise des 

certificats de fin d’étape. Il n’y aura pas de service de garde pendant la semaine de relâche à l’école du 

Vallon. Du tutorat va être donné par des enseignants de l’école. 

g) Représentante de la Fondation ; on a reçu les IPAD du donateur, la fondation va s’occuper de confectionner 

un album de finissants avec les photos et de petits messages. Il n’y aura pas d’activités parascolaires. 

h) Représentant de la communauté : 

 

 

12. Questions diverses 



S:\067-Du-Vallon\Direction\CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT\2020-2021\Avril 2021\Proces_verbal_CE_2021-02-10 (002).docx 2021-04-09 14:10:04 Page 4 

Est-ce qu’on devrait informer les parents que s’ils ont des inquiétudes, ils peuvent en informer le CÉ ? Nous 

allons les informer l’année prochaine par le biais du guide des parents en début d’année. Les parents ont été 

informés lors de l’assemblée générale annuelle en début d’année.   

 

13. Date de la prochaine séance par ZOOM : 21 avril 2021 18h45 

Proposée par Mme St-Denis  et appuyée par Mme Savard 

Résolution 20-21-28 

 

 

14. Levée de l’assemblée 

Proposée par Mme Milton , appuyée par Mme St-Denis 

Résolution 20-21-29 

 

 

 


